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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

ATA Nº 12 /2022 
 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro, as 9h00, reuniram-se na sala da Secretaria 
Municipal de Educação, sob a coordenação de Natalina Collatrelli, designada para 
secretariar a reunião; a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, as 
Supervisoras de Ensino Susete Prevideli Coghi e Elisangela Tréssino, a Nutricionista da 
Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, o Coordenador da Central de 
Alimentos Valdecir dos Santos (Paraná). Natalina cumprimentou  os novos membros do 
Conselho do CAE, para o quadriênio 2023-2026, conforme Decreto nº  4502 de 07 de 
dezembro de 2022, que ficou  assim composto: Representante do Poder Executivo 
Titular: Luciane de Souza Lima Pissuti, Suplente: Laura Emile Rezende Colla , 
Representante dos Profissionais da área de Educação Titular: Grasiela Norcine, 
Suplente: Jussara Cristina Noda Murata, Titular: Giovana de Sena e Silva, Suplente: 
Silmara Vital Silva, Representantes dos Pais de Alunos Titular: Tatiane de Cassia 
Aleixo dos Santos , Suplente: Jucimaura Gomes da Silva Bibó, Titular: Sandra Andreia 
de Moura Spanó , Suplente:  Jaqueline Inácio Leite, Representante da Sociedade Civil  
Titular: Tatiana Miranda Bianchi, Suplente: Edson Aparecido Vedovelli, Titular: Juliano 
Cesar Moreira, Suplente: Ademar José de Souza Junior. Foi dado posse aos 
conselheiros (as), e também realizou-se a eleição por indicação do Presidente e Vice, 
que ficou assim: Presidente: Grasiela Norcine  e Vice Presidente: Juliano Cesar 
Moreira  Em seguida foi passado alguns recados e orientações quanto ao Conselho do 
CAE, fez-se a leitura do regimento Interno, deixando a palavra aberta aos interessados. 
A Secretária Ana Lucia agradeceu muito a todos os conselheiros empossados e também 
a presidente e vice. Disse que o CAE é um conselho de extrema importância e conta com 
a ajuda e colaboração de todos para que possam realizar este trabalho de 
acompanhamento e fiscalização da merenda, da prestação de conta, das compras a 
serem realizadas, enfim tudo que diz respeito a alimentação escolar dos nossos alunos. 
Colocou à Secretaria de educação a disposição para tudo que precisarem e estará 
caminhando junto com o CAE. Salientou também o trabalho que é realizado pela Central 
de Alimentos que muito orgulho traz a toda comunidade, que o Coordenador Valdecir e 
a Nutricionista Debora leve a toda equipe o respeito e a gratidão por todo trabalho 
executado. Informou que o ano letivo de 2023 terá início no dia 01/02/2023. Nada mais 
havendo a tratar encerrou-se a reunião. Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi 
a presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por todos os presentes. 
Monte Alto, 16 de dezembro de 2022.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 01/2023  

Aos dezesseis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, as 9h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da vice presidente Juliano Cesar Moreira, os 
membros do CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Graziela Norcine, Laura Emile 
Rezende Colla, Jussara Cristina Noda Murata, a Nutricionista da Central de Alimentos 
Debora Fernanda Quadre Cordeiro, o Coordenador da Central de Alimentos Valdecir dos 
Santos (Paraná), como convidados Rafael André Varotte, Matheus Barroso de Oliveira 
da Secretaria de Educação, Natieli Aparecida Silvestre, Arinara Menezes Ornaghi,  e  
Natalina Collatrelli secretariando os trabalhos.  A Vice presidente cumprimentou a todos 
agradecendo a presença, justificou a ausência da presidente que está em viagem. A 
Nutricionista da Central de Alimentos Debora iniciou falando que será realizado testes de 
análise sensorial de carne bonina e embutidos para merenda escolar. Esclareceu 
também antecipadamente que foi encaminhado documentos para o departamento de 
contabilidade no final do mês de dezembro para ser realizado o pregão de gêneros secos, 
no entanto, a documentação voltou para ser refeita com data de 2023, portanto, o pregão 
deverá ser realizado no mês de fevereiro. Em seguida deu-se início a avaliação sensorial 
dos seguintes produtos: Almondega de soja (reprovada) e almondega pura (aprovada), 
Bacon, Costela bovina, salsicha, presunto, empanado de frango todos foram aprovados. 
Hamburguer o primeiro colocado foi reprovado, e o segundo aprovado dentro das 
exigências do edital, linguiça calabresa foi reprovada, muito apimentada, linguiça de 
carne suína não apresentou amostra. De maneira geral a avaliação foi ótima. Na 
sequência a vice presidente Jaqueline Inácio, que também é Agente de Educação Infantil 
na Emeb Joana Darc de Souza Batista questionou com a nutricionista Debora que a 
carne moída com legumes enviado a creche estava crua. Debora explicou que não estava 
crua, mas quando se coloca os legumes altera a coloração, que vai analisar melhor o 
que pode ser feito. O Coordenador da central de Alimentos Valdecir (Paraná) mostrou a 
todos a reforma que está sendo realizada na central, com reparos e mudanças 
necessárias, que ficará muito bom. Comentou também que embora as chuvas tenha 
atrapalhado muito, acredita que até 01/02, quando se iniciará o ano letivo tudo deve estar 
pronto. Nada mais havendo a tratar a vice presidente encerrou a reunião, agradecendo 
a todos.  Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida 
e julgada conforme será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 16 de janeiro de 
2023.   
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 02/2023  

Aos catorze  dias do mês de fevereiro  de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Jucimaura Gomes Bibó,  Laura Emile Rezende 
Colla, Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra 
Andreia de Moura Spanó, Luciane Lima de Souza Pissutti,  Nutricionista da Central de 
Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o Coordenador Valdecir dos Santos 
(Paraná), como convidados Rafael André Varotte. A presidente iniciou cumprimentando 
a todos e agradecendo a presença. Informou que o ano letivo teve início dia 02 de 
fevereiro, e a Central de Alimentos já esteve toda preparada para oferecer as escolas, 
creches e projetos a melhor merenda escolar, pois além dos produtos de qualidade, há 
um equipe comprometida na central que prepara tudo. Na sequência, a Nutricionista da 
Central de Alimentos Debora iniciou falando que será realizado testes de análise 
sensorial de gêneros do pregão como: feijão preto e carioquinha, macarrão conchinha e 
parafuso, arroz, extrato de tomate, farinha de trigo e pão de queijo. Após análise, todos 
os produtos foram aprovados com por todos pois apresentam excelente qualidade e 
estão de acordo com o edital. Continuando Natalina informou que a Diretoria de Ensino 
de Jaboticabal enviou apontamento do Tribunal de contas referente a ausência de visita 
na Escola jeremias de Paula Eduardo, o que foi enviado termo de visita datado de 22 de 
junho de 2022. Débora apresentou cardápios das escolas, creches e projetos, salientou 
que tiveram problemas com a entrega de carne bovina do pregão, o que fez com que 
mudasse o cardápio, mandando frango, pois a quantidade que a central tinha de carne 
bovina não era o suficiente para atender a todas as Unidades escolares.  A Presidente 
informou que o CAE recebeu denúncia anônima de duas escolas com problemas na 
merenda escolar. Conselheiros estiveram na Escola Zacharias para verificar a 
veracidade, a diretora disse desconhecer, pois a merenda é excelente. Foi ouvida 
também a funcionaria Daniela da cozinha que afirmou a qualidade da merenda e quando 
surge algum problema a Central de Alimentos os atendem de prontidão. Foi lavrado termo 
de visita e o CAE vai notificar a Central de Alimentos para que seja avaliado os 
apontamentos feito. Apontamento do TCU – Tribunal de Contas da União, através da 
Diretoria de Ensino de Jaboticabal, datado de 165/02/2023, pontuando que não há 
registro sobre a última fiscalização do CAE na Escolas Jeremias de Paula Eduardo. 
Enviado oficio com resposta com data de 23/02/2023, esclarecendo que em visita de 
rotina na escola não apresentou nenhum problema. Rafael Varotte da Secretária de 
Educação informou e apresentou compilado do Censo Escolar 2022 com base de cálculo 
para o ano de 2023, sendo: 4.524 total de alunos. Creches parcial = 382 alunos, integral 
= 547 alunos, pré escola parcial = 780 alunos, Ensino Fundamental anos iniciais parcial= 
1.685 alunos, integral = 366 alunos. Ensino Fundamental anos finais parcial= 764 alunos.  
Nada mais havendo a tratar a vice presidente encerrou a reunião, agradecendo a todos.  
Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida e julgada 
conforme será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 14 de fevereiro de 2023.   
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 03/2023  

Aos catorze  dias do mês de março  de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Simara Vital Silva, Laura Emile Rezende Colla, 
Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de 
Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Edson Aparecido 
Vedovelli, Juliano Cesar Moreira, Ademar Jose de Souza Junior, a Secretária de 
Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a Supervisora Susete Previdelli Coghi, a 
Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o 
Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná), e Natalina Collatrelli secretariando o CAE.   
A presidente iniciou cumprimentando a todos, agradecendo a presença. Em seguida 
passou a palavra a Nutricionista da Central de Alimentos que relatou: Em visita a E.E. 
Dr. Luiz Zacharias de Lima, no dia 08 de março, fomos acompanhados pela Diretora 
Cilene, nos levando-nos até a cozinha para avaliar as condiçoes da merenda escolar, 
organização e ouvir a funcionária que trabalha direto no manuseio da merenda. 
Relatamos a diretora que o CAE recebeu  uma denuncia anonima  com relaçao a 
merenda estar com pouca qualidade e estar havendo muita sobra. A diretora Cilene disse 
desconhecer tal fato, e acompanhando-nos relatou alguns aspectos importantes. 
Salientou que a merenda tem uma qualidade excelente, que são bastantes exigentes, 
especialmente  com o pessoal da cozinha porque primam por qualidade no atendimento 
ao aluno. A escola é bastante grande, no café da manhã e almoço atendem 600 alunos  
de periodo integral , e no lanche da tarde e jantar 160 alunos. Disse que o maior problema 
que enfrentam é a falta de funcionárias, inclusive, notificou a Diretoria de Ensino de 
Jaboticabal para que a prefeitura  cumpra  o compromisso firmado em convênio, 
fornecendo funcionária que cumpra oito horas diária, pois se assim não for, compromete 
todo trabalho diário. Falta funcionária principalmente  para o periodo noturno. Ressaltou 
também que a central de alimentos não cumpre o cardápio como mandam, em dias 
seguidos mandam por exemplo frango, os alunos não conseguem comer, o que gera um 
grande desperdicio além de desconforto com alunos e funcionárias. A funcionária Daniela 
falou também com relaçao ao frango sempre vem muito cozido e misturado aos legumes 
se desmancham, disse ficar triste de ver pois os alunos não conseguem comer, e ficam 
com fome pois são adolescentes e normalmente comem bem. Ressaltou que adoram as 
saladas e tem uma excelente aceitação e muitas vezes não recebem,  o feijão ontem veio 
com um gosto de queimado muito acentuado, e o chocolate para o leite não dissolve, 
criando uma gordura em cima, e os alunos não tomam. A diretora disse que os alunos 
gostam de linguiça com batata, macarrão, e gostaria que fosse revisto o cardápio. O Cae 
vai notificar a Central de Alimentos e solicitou um acompanhamemto minucioso quanto 
ao cardápio, e informar ao CAE as divergencias. No dia 09 de março a Central de 
Alimentos foi notificada. A presidente Grasiela apresentou Notas fiscais dos fornecedores 
Comércio de Presentes e Cine Foto Ltda ME, JC de Oliveira Manutenção ME, Enokis 
presentes, brinquedos e utilidades Ltda e Luciano Momesso referentes a gastos para 
Central de Alimentos no mês de março.   A presidente encerrou a reunião. Eu Natalina 
Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida e julgada conforme 
será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 14 de março de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 04/2023  

Aos dezoito dias do mês de abril  de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Silmara Vital Silva, Laura Emile Rezende Colla, 
Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de 
Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Edson Aparecido 
Vedovelli, Juliano Cesar Moreira, Ademar Jose de Souza Junior, a Secretária de 
Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a Supervisora de Ensino Susete Previdelli Coghi,  
a Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o 
Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná).  A presidente iniciou cumprimentando a 
todos e agradecendo a presença. Apresentou para ciência de todos os cardápios do 
período de 17 a 21/04/2023 / 24 a 28/04/2023, da merenda escolar enviada as escolas, 
creches e projetos. Dando continuidade, informou que dia 03/04/2023 foi emitido parecer 
do envio da Prestação de Contas do Transporte Escolar do exercício de 2022. A 
Presidente apresentou relatório de visita realizado no dia 31/03/2023 na Emeb Dr. Luiz 
Zacharias de Lima, e no dia 20 de abril a visita será na EMEB Oraildes Barroso Zocco, 
acompanhados da equipe da central de Alimentos, a presidente do CAE Graziela 
Norcine, as conselheiras Jussara Cristina Noda Muratta, Luciane de Souza Lima Pissutti, 
e Natalina Collatrelli que secretaria o CAE. A Nutricionista Débora da Central de 
Alimentos informou que no dia oito de março foi realizado o pregão de carnes, nos dias 
29 e 30 de março o pregão de gêneros alimentícios, e no dia 10 de abril realizará o pregão 
de fórmulas infantis. Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou a reunião 
agradecendo a todos. Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, 
que após lida e julgada conforme será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 18 
de abril de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 05/2023  

Aos dezenove dias do mês de maio  de dois mil e vinte e três, as 9h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Simara Vital Silva, Laura Emile Rezende Colla, 
Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de 
Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Edson Aparecido 
Vedovelli, Juliano Cesar Moreira, Ademar José de Souza Junior, a Secretária de 
Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a Nutricionista da Central de Alimentos Debora 
Fernanda Quadre Cordeiro, e o Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná).  A presidente 
iniciou cumprimentando a todos e agradecendo a presença. Apresentou os cardápios 
recebidos do período de 01 a 05/05/2023 e 29/05 da merenda enviada as escolas, 
creches e projetos. Também o recibo do envio da prestação de Contas junto ao SIGPC 
– Sistema de Gestão de Prestação de Contas enviado no dia 11/ 5/2023, referente ao 
PNAT – Programa de Alimentação Escolar exercício 2022.  A nutricionista Debora falou 
que foi feita uma manutenção e reforma geral na masseira no valor R$ 4.000,00. Também 
a presidente Grasiela apresentou o parecer conclusivo da prestação de contas do PNAT 
– Programa Nacional de Alimentação Escolar do exercício de 2022, datado de 
26/05/2023. A Nutricionista Debora apresentou relatório de visitas realizadas nos dias 04 
e 24 de maio de 2023, nas EMEBs  Dr Raul da Rocha Medeiros, Rita Mattos e Lourdes 
Martins Siqueira, acompanharam também a visita a presidente do CAE Graziela Norcine, 
Conselheira Jussara Cristina Noda Muratta, e Natalina Collatrelli que secretaria o CAE. 
A presidente apresentou nota fiscais dos fornecedores JC de Oliveira Manutenção ME, 
Carla Daniela Sanches Caluz da Silva Ltda, referentes gastos com a Central de Alimentos 
no mês de maio. Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou a reunião 
agradecendo a todos. Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, 
que após lida e julgada conforme será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 19 
de maio de 2023.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
      CAE- CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
             Secretaria Municipal de Educação 
            Rua Dr. Raul da Rocha Medeiros, 1416 – Centro  
  CEP 15910-000 - Monte Alto – SP, Tel. (16)3244.3112 

               seceduca@montealto.sp.gov.br 

 

 

CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 06/2023  

Aos vinte  dias do mês de junho  de dois mil e vinte e três, as 9h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Simara Vital Silva, Laura Emile Rezende Colla, 
Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de 
Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Juliano Cesar Moreira, 
Ademar Jose de Souza Junior, a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a 
Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o 
Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná), a Secretária de Educação Ana Lucia 
Lombardo e Silva, as Supervisoras de Ensino Susete Previdelli Coghi e Elisangela 
Tréssino A presidente iniciou cumprimentando a todos e agradecendo a presença. 
Comentou que a Conselheira Laura Emile Rezende Colla ficará afastada a partir deste 
mês para licença maternidade. Também que o CAE recebeu os cardápios do período de 
5 a 09/06 e 26 a 30/06/2023. Continuando informou que o recesso escolar de 2023 será 
no período de 03 a 17/07/2023. A Nutricionista Débora comentou que durante o mês de 
junho todas as escolas, creches e projetos receberão comidas típicas como paçoca, 
pipoca, canjica, chocolate quente, bolo de fubá etc.  Comentou em seguida que estiveram 
na Emeb Manoel Carvalho Lima, no dia 20/06/2023 as 8h00 a Nutricionista da Central de 
Alimentos Debora F. Quadre Cordeiro, a Supervisora de Ensino Elisangela Tréssino, a 
Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a Conselheira do CAE – Conselho 
de Alimentação Escolar Natalina Collatrelli, pois a presidente Jucimaura Gomes  da Silva 
Bibó não pôde estar presente. A visita se fez necessária frente ao comunicado proferido 
pelo vereador Fabricio Nogales em sessão na Câmara Municipal, no dia 19/06/23, que 
atingiu as redes sociais , uma vez que as sessões são transmitidas via facebook, 
objetivando apurar os fatos junto a equipe gestora da escola. Na colocação do vereador 
disse que no dia 14/06 (quarta feira), o cardápio servido na escola foi linguiça com molho, 
e que uma aluna de 4 anos teria passado mal ao comer a merenda, também,  que foi 
jogado fora grande quantidade da merenda pois estava podre e cheirando mal.  Salientou 
que a criança estava muito mal, já na segunda dose de antibioticos, desidratada, enfim, 
com a saude bastante comprometida, que a  mãe da criança levou-a  ao pronto 
atendimento pois vomitava muito, devido ter se alimentado da linguiça servida na 
merenda da Emeb.  A mãe entrou em contato via watzap com a funcionária da escola/ 
cozinha  Sra Catarina de Lourdes Teixeira solicitando foto da merenda que a criança 
comeu naquele dia, a mesma fotografou, sem consentimento da direção da escola  e 
enviou à mãe, porque  o medico que estava atendendo a criança estava pedindo. Ao 
chegarmos na escola, os funcionários Rogério Aparecido Alves e Francislaine Gabriela 
Mattioli da Vigilância  Sanitária estavam  na escola também para apurar os fatos, foi 
ouvida a funcionária da cozinha Sra Elza que disse desconhecer qualquer assunto a 
respeito. A Diretora Ana Carolina Nunes Mazzi Nardi e a vice diretora Francisca Izilda F. 

Quiles também desconheciam a situação relacionada a criança, ficando cientes no 

momento da conversa, pois não houve nenhuma procura por parte da mãe, sem 
justificativa de faltas anteriores ao fato. A funcionária Catarina relatou que a mãe falou 
da situação da criança, e não avisou a gestão pois acreditava que a mãe já tinha resolvido 
a questão e não sabia que a mãe iria passar a foto a outras pessoas, pois se soubesse, 
não teria feito. Ainda durante a conversa com a funcionária e gestão da escola,  os 
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vereadores Fabricio Nogales e Paulo Carelo chegaram,  pois também queriam 
esclarecimentos da escola quanto aos fatos. A diretora Ana Carolina  deixou muito claro 
que não tinha ciência das coisas e solicitou aos mesmos a gentileza, quando houver 
qualquer situações que envolva a escola e alunos, que a procurem pois tem muito 
compromisso e terá imenso prazer em resolver qualquer questão. A secretária Ana Lucia 
Lombardo e Silva,  de forma muito ponderada, entrou em contato por telefone  com a 
mãe da criança, ainda quando todos estavam reunidos, para saber da criança. A mãe 
disse estar bem, e estará na Secretaria da Educação no dia 21/06/23 para registrar como 
tudo aconteceu, inclusive,  a Secretária Ana Lucia  se colocou a disposição para qualquer 
necessidade. A funcionaria Catarina, Ana Lucia  deixou claro que este tipo de coisa não 
pode acontecer,  orientando-a que quando acontecer coisas como esta que comunique 
imediatamente a equipe gestora da escola.  A Conselheira do  CAE disse que fará registro 
da visita e estará acompanhando, juntamente com todos os membros do conselho a 
sequencia do caso, para qualquer necessidade. A vigilancia Sanitária enviou ao CAE 
relatorio datado de 20/02/2023, elaborado na referida visita. Os conselheiros presentes 
parabenizaram o CAE, vigilancia sanitária e equipe da secretaria da educação pelo 
acompanhamento do caso. A presidente apresentou nota fiscais dos fornecedores Carla 
Daniela Sanches Caluz da Silva Ltda e Serralha Comercio de Gás Ltda ME, referentes 
gastos com a Central de Alimentos no mês de junho. A presidente apresentou os 
cardápios recebidos do período de 30/06/2023,  da merenda enviada as escolas, creches 
e projetos.Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou a reunião.  Eu Natalina 
Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida e julgada conforme 
será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 20 de junho de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 07/2023  

Aos vinte e um  dias do mês de julho   de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Simara Vital Silva, Laura, Jussara Cristina Noda 
Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de Moura Spanó, 
Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Juliano Cesar Moreira, Ademar Jose de 
Souza Junior, a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva,  a Nutricionista da 
Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o Coordenador Valdecir dos 
Santos (Paraná). A presidente iniciou cumprimentando a todos e agradecendo a 
presença. Apresentou para conhecimento de todos o cardápio recebido referente ao 
período de 17 a 28/07/2023, da merenda enviada as escolas, creches e projetos. 
Informou também e apresentou oficio de indicação de membros do CAE para 
representação no CONSEA – Conselho de Segurança Alimentar; Titular Tatiane de 
Cássia Aleixo dos Santos e Suplente Grasiela Norcine. Apresentou laudo das 
dedetizações realizadas no mês, pela empresa R & V Prestadora de Serviços. A 
presidente informou que o recesso escolar aconteceu no período de 03 a 17 de julho de 
2023, tempo em que a Central de Alimentos replanejou as atividades para o retorno das 
aulas dia 18/07/2023. Apresentou relatório de visita realizado dia 07/06/2023 na Escola 
Lar do Pequeno Montealtense com equipe da Central de Alimentos, a presidente do CAE 
Graziela Norcine, as conselheiras Jussara Cristina Noda Muratta, Luciane de Souza Lima 
Pissutti e Natalina Collatrelli que secretaria o CAE. A presidente apresentou nota fiscal 
do fornecedor Comercio de Presentes e Cine foto Ltda ME, referente gasto com a Central 
de Alimentos no mês de julho. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, e eu 
Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida e julgada 
conforme será assinada por todos os presentes. Monte Alto, 21 de julho de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 08/2023  

Aos vinte e três   dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se 
na Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros 
do CAE – Conselho de Alimentação Escolar, , Jucimaura Gomes Bibó,  Giovana de Sena 
e Silva, Simara Vital Silva, Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos 
Santos, Sandra Andreia de Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda 
Bianchi, Edson Aparecido Vedovelli, Juliano Cesar Moreira, Ademar José de Souza 
Junior, a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva ,  a Nutricionista da Central 
de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o Coordenador Valdecir dos Santos 
(Paraná).  A presidente deu início a reunião cumprimentando a todos e agradecendo a 
presença. Apresentou o cardápio do período de 04 a 28/08/2023, da merenda enviada 
as escolas, creches e projetos.  Justifica-se a ausência da conselheira Luciane de Souza 
Lima Pissutti, que está de férias regulamentares. Dando continuidade apresentou oficio 
datado de 16/08/2023, recebido da Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente solicitando 
vários documentos do CAE para o Programa Cidadania no Campo. Foram enviados: 
parecer conclusivo referente a execução do PNAE, Lei de criação, decreto de nomeação 
do atual conselho, notas fiscais da agricultura familiar, extratos bancários. Apresentou 
laudo de dedetizações referentes ao mês de agosto 2023. Nada mais havendo a tratar, 
a presidente encerrou a reunião agradecendo a todos. Eu Natalina Collatrelli, secretária 
“ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por todos 
os presentes. Monte Alto, 23 de agosto de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 09/2023  

Aos dezoito   dias do mês de setembro   de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se 
na Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros 
do CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Simara Vital Silva, Jussara Cristina Noda Murata, 
Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de Moura Spanó, Jaqueline Inácio 
Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Edson Aparecido Vedovelli, Juliano Cesar Moreira, 
Ademar Jose de Souza Junior, a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a  
Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o 
Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná). A presidente iniciou a reunião 
cumprimentando a todos e agradecendo a presença.  Apresentou cardápio enviado pela 
central de Alimentos do período de 01 a 29/09/2023,  da merenda escolar enviada a 
escolas, creches e projetos. Também foi enviado on line todos os documentos para FNDE 
da nova composição do CAE.  Apresentou cópia dos laudos das dedetizações realizadas 
no mês de Setembro pela empresa R & V Prestadora de Serviços. A presidente encerrou 
a reunião por não haver mais nada a tratar. Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, 
redigi a presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por todos os 
presentes. Monte Alto,18 de setembro de 2023. 
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 10/2023  

Aos vinte e quatro dias   do mês de outubro    de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-
se na Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os 
membros do CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, 
Jucimaura Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Simara Vital Silva, Jussara Cristina 
Noda Murata, Tatiane de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de Moura Spanó, 
Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  Miranda Bianchi, Edson Aparecido Vedovelli, Juliano 
Cesar Moreira, Ademar Jose de Souza Junior,  a Secretária de  Educação Ana Lucia 
Lombardo e Silva,  a Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre 
Cordeiro, e o Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná). A presidente iniciou 
cumprimentando a todos e agradecendo a presença. Apresentou os cardápios recebidos 
pela Central de Alimentos, para ciência de todos os conselheiros do período de 06 a 
30/10/2023, da merenda enviada a escolas, creches e projetos. A Nutricionista Debora 
falou que no mês de outubro, onde se comemora a semana da criança, esclareceu que 
durante todo o mês de outubro é enviado as escolas, creches e projetos alimentos 
diferenciados como: pizza, sorvetes, danete, bolinho, almoço festivo para comemoração 
das festividades do dia das crianças. Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou 
a reunião agradecendo a todos. Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a 
presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por todos os presentes. 
Monte Alto, 24 de outubro de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 11/2023  

Aos vinte e um   dias do mês de novembro  de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-
se na Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os 
membros do CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, 
Jucimaura Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane 
de Cassia Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, 
Tatiane  Miranda Bianchi, Edson Aparecido Vedovelli, Juliano Cesar Moreira, Ademar 
Jose de Souza Junior, a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a 
Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o 
Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná). A presidente iniciou a reunião 
cumprimentando a todos e agradecendo a presença. Apresentou os cardápios recebidos 
referente ao período de 3 a 27/11/2023,  da merenda enviada as escolas, creches e 
projetos. Mostrou a NF referente a manutenção corretiva na masseira industrial no valor 
de R$ 3.155,00. Também apresentou laudo das dedetizações realizadas no mês.  
A presidente apresentou nota fiscais dos fornecedores RPS Rebobinamento de Motores 
elétricos Ltda ME, Monise Fernanda Scutti Stucchi Ferreira e Edilson de Jesus Moretto   
referentes gastos com a Central de Alimentos no mês de novembro. Nada mais havendo 
a tratar, encerrou –se a reunião agradecendo a todos. Eu Natalina Collatrelli, secretária 
“ad hoc”, redigi a presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por todos 
os presentes. Monte Alto, 21 de novembro de 2023.  
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CAE – CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
ATA Nº 12/2023  

Aos doze  dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, as 8h00, reuniram-se na 
Central de alimentos, sob a presidência da presidente Grasiela Norcine, os membros do 
CAE – Conselho de Alimentação Escolar, Luciane de Souza Lima Pissutti, Jucimaura 
Gomes Bibó,  Giovana de Sena e Silva, Jussara Cristina Noda Murata, Tatiane de Cassia 
Aleixo dos Santos, Sandra Andreia de Moura Spanó, Jaqueline Inácio Leite, Tatiane  
Miranda Bianchi,  Juliano Cesar Moreira, Ademar Jose de Souza Junior, a Secretária de 
Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, a Supervisora de Ensino Susete Previdelli Coghi, 
a Nutricionista da Central de Alimentos Debora Fernanda Quadre Cordeiro, e o 
Coordenador Valdecir dos Santos (Paraná), e Natalina Collatrelli secretariando o 
conselho.  A presidente iniciou cumprimentando a todos e agradecendo a presença. A 
presidente apresentou o cardápio do período de 01 a 15/12/2023 da merenda enviadas 
as escolas, creches e projetos.  A Nutricionista Débora e Coordenador Valdecir 
apresentaram a posição da Agricultura Familiar do ano de 2023 e está fechando em R$ 
558.873,18 (quinhentos e cinquenta e oito mil, oitocentos e setenta e três reais e dezoito 
centavos), aproximadamente equivalente a 55%, o que ultrapassa os 30% exigidos por 
lei. Ressaltaram que o custos dos hortifrúti estão muito caro, e a Central de Alimentos e 
Prefeitura fazem questão de manter a qualidade na merenda escolar, que diariamente 
são servidas 8000 refeições. Também explicou Débora que a Central de Alimentos 
continua fornecendo alimentação diferenciada aos alunos portadores de comorbidades e 
restrição alimentar. A Secretária Ana Lucia informou que o ano letivo termina no dia 
20/12. Informou que foi enviado ao Departamento de Compras a previsão de gastos para 
2024 e está previsto para Central de Alimentos o valor de R$ 4.000.000,00 (quatro 
milhões). A Secretaria de Educação Ana Lucia Informou também que terminou a reforma 
da Central de Alimentos, processo nº 90/2022 tomada de preço nº 9/2022, com recurso 
próprios e também proveniente do Governo do Estado de São Paulo, através da 
Secretaria de Desenvolvimento Regional, Termo de convenio nº 100416/2022, no valor 
de R$ 395.784,67, e R$ 34.208,31 recurso próprio. A reforma ficou excelente, dando 
condições de trabalho à equipe em um ambiente adequado. A Secretária Ana Lucia 
também comentou a respeito da verba da merenda estadual que o município recebeu em 
2023, em média um milhão, e foi complementada através da verba QSE R$ 2.000.000,00 
(dois milhões). Fez longa explicação do que é a verba QSE e como pode ser usada, 
esclarecendo que a verba do FUNDEB hoje está 100% comprometida com a folha de 
pagamento, ou seja, merenda escolar é verba do repasse do Governo Federal, QSE e 
recurso próprio. Também solicitou a Nutricionista Débora e ao Coordenador Valdecir que 
providenciem orçamento para confecção de placas de identificação em inox para os hot 
box das escolas, para haver melhor controle da higiene dos mesmos na devolução à 
Central de Alimentos. A Secretária Ana Lucia apresentou dados do Censo Escolar 2023, 
base de cálculo para o repasse do ano de 2024, total de alunos 4.494, sendo: Ensino 
Infantil 1.760 alunos, Ensino Fundamental 1.992 alunos e Ensino Fundamental II 742 
alunos. A presidente apresentou nota fiscal do fornecedor Edilson de Jesus Moretto   
referentes gastos com a Central de Alimentos no mês de Dezembro. Nada mais havendo 
a tratar, a presidente encerrou a reunião agradecendo a participação, e desejando um 
Natal santo e abençoado a todos. Eu Natalina Collatrelli, secretária “ad hoc”, redigi a 
presente ata, que após lida e julgada conforme será assinada por todos os presentes. 
Monte Alto, 12 de dezembro de 2023.  
 


